



«Blausee, Ausfischen 2016» Video Shot list

Video-Download:

<https://www.mycloud.ch/l/P000C3CA30A8170779A57FD0CC734841D985F84C8C737DA2EDDE5FB309744DCB>

[alle Videos: O-Ton, ohne Kommentar; aufgezeichnet am 23. Oktober 2016]

blausee2016_01.mp4 [Dauer: 00:00:37 ; 108 MB]

Beim Fang eines Fisches wird dessen Betäubung um fast eine Minute verzögert, da Spaziergänger im Weg sind und erst der Haken gelöst wird. Mit einem Stock braucht der Jugendliche sechs Schläge bis der Fisch betäubt erscheint.

blausee2016_02.mp4 [Dauer: 00:00:54 ; 154 MB]

Auf dem Holzsteg sind viele Fischer, die sich teilweise gegenseitig behindern, wenn ein Fisch gefangen wurde. Fische werden länger liegen gelassen, mit Papiertüchern gehalten, fallen zu Boden und werden schliesslich teilweise von Kindern ungeschickt und ungenügend betäubt.

blausee2016_03.mp4 [Dauer: 00:00:39 ; 44,8 MB]

Fisch wird mit Schlägen einer Flachzange nur ungenügend betäubt und man wühlt dann im Maul des Fisches herum, um den Haken mit Widerhaken herauszuziehen. Dabei macht der Fisch deutliche, koordinierte Bewegungen.

blausee2016_04.mp4 [Dauer: 00:00:35 ; 71,9 MB]

Unschlaggemässe Tötung - in Sichtweite der Aufseher. Der Kopfschlag beim Fisch wird ohne harte Unterlage (Fisch in der Hand gehalten) gemacht, danach wurde dem Fisch seitlich in die Kiemen geschnitten, die Hauptgefässe aber nicht durchtrennt.